

EKSPOS

Apresiasi Keberadaan Polisi Lingkungan, Lurah Karang Baru : Ini Bentuk Sinergitas

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

May 18, 2023 - 11:41



Mataram NTB - Program Polisi Lingkungan Polresta Mataram Polda NTB sangat berdampak positif dan disambut oleh perangkat kelurahan, hal ini dilakukan Lurah Karang Baru Bilyadi Idul Islam, S.STP menggelar ramah tamah guna mewujudkan Sinergitas kepada masyarakat, bertempat di Aula Kantor Lurah Karang Baru, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram. Kamis, (18/95/2023)

Hadir Dalam kegiatan tersebut Lurah Karang Baru Bilyadi Idul Islam, S.STP, Staf Kelurahan Karang Baru, Kepala Lingkungan Se - Kelurahan Karang Baru, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan 5 personel Polisi Lingkungan Kelurahan Karang Baru.

Lurah Karang Baru menyampaikan apresiasi positif bahwa program Polisi Lingkungan Polresta Mataram ini akan sangat membantu kami dan terima kasih kepada seluruh yang hadir dalam kegiatan ramah tamah ini.

Semoga dengan Program Polisi Lingkungan ini akan memberikan edukasi serta mewujudkan implementasi kepada masyarakat untuk bersama-sama memahami aturan hukum yang berlaku, katanya

Terkait dengan Kamtibmas kepada masyarakat yang dimana semoga permasalahan Kamtibmas di masyarakat dapat diselesaikan dari tingkat bawah tanpa harus diselesaikan di kantor Polisi setempat, tambahnya

Diharapkan Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kepala Lingkungan dapat lebih membangun koordinasi dan komunikasi dengan petugas Polisi Lingkungan di wilayah masing-masing, terangnya

Seluruh kepala lingkungan menyambut baik terkait program polisi lingkungan yang dilaksanakan oleh Kapolresta Mataram semoga program ini bisa berjalan berkelanjutan demi tercapainya tujuan polisi lingkungan membuat siskamtibmas yang aman.

Dilain tempat Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH saat dikonfirmasi menegaskan bahwa seluruh Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan bisa memberikan pelayanan masyarakat yang terbaik dan membangun komunikasi guna terciptanya silaturahmi berkelanjutan antara polisi lingkungan dengan kepala lingkungan serta warga masyarakat sehingga dapat menyelesaikan masalah dari tingkat bawah.

" Sebagai Kapolsek mengucapkan terimakasih kepada pihak Kelurahan dan Lingkungan yang sudah menerima Polisi Lingkungan, besar harapan nantinya implementasi kepada masyarakat bisa berjalan maksimal ", pungkasnya. (Adb)